



COMUNICACIÓN INTERNA

El Titular del Comisionado Nacional de los Derechos Humanos, Dr. H. Roberto Herrera Cáceres, a través de la Gerencia de Talento Humano a.i., comunica a todo el personal de CONADEH que en ocasión de los acontecimientos ocurridos el día de hoy 19 de julio, relacionados con la huelga de transporte a nivel nacional, se autoriza salir de sus labores a partir de la 3:00 pm, en todas las oficinas a nivel nacional, con la finalidad de que, no tengan dificultades para trasladarse a sus hogares, por las tomas de las calles.

Los (as) Delegados (as) Regionales y Departamentales deberán organizar sus equipos de trabajo a fin de asegurar que la Institución continúe atendiendo las solicitudes de la población, dejando visibles los números telefónicos a los cuales puedan comunicarse, incluyendo la línea 132.

Tegucigalpa, M.D.C. 19 de julio del 2018.


Lic. Yolanda Sivapa Arteaga
Gerente de Talento Humano a.i.



 Archivo